

# *Le Club japonais Yokohama DeNA BayStars annule le contrat de Yulieski Gourriel*

---



Le Club japonais Yokohama DeNA BayStars a annulé le contrat de Yulieski Gourriel, un des stars du baseball cubain car il ne s'est pas présenté au Japon pour commencer la saison, ont indiqué ce jeudi des médias japonais datées de Yokohama.

Yulieski Gourriel devait arriver au Japon fin mars, au terme de sa participation au championnat national de Cuba, où il a fait partie de l'équipe de la capitale, Industriales, mais une lésion à la cuisse lui a empêché de voyager.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, la mère du baseballeur a montré son désaccord avec le traitement du thème par la presse japonaise et elle a dit que les médias ont donné des informations sans les vérifier». Les Japonais lui critiquent de vouloir faire traiter sa lésion à Cuba et surtout de ne pas donner de date d'arrivée.

Elle a expliqué que les responsables japonais étaient venus à Cuba pour aborder la situation de Yulieski et qu'elle avait compris qu'ils n'avaient pas pris une décision définitive. Mon fils suit un traitement il faut attendre que son muscle se renforce. » a-t-elle souligné.

La Fédération Cubaine ne s'est pas prononcée au sujet de ce thème.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/51306-le-club-japonais-yokohama-dena-baystars-annule-le-contrat-de-yulieski-gourriel>



**Radio Habana Cuba**